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立法院公報 第 105 卷 第 16 期 委員會紀錄 

請問各位，對第 10 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 11 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 12 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 13 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 14 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 15 案有無異議？「水公司一個月內提出水壓改善……」，修正為「十五天內

」，修正通過。 

請問各位，對第 16 案有無異議？（無）無異議，通過。 

繼續進行詢答，請林委員俊憲發言。 

林委員俊憲：主席、各位列席官員、各位同仁。我要請教鄧部長，你知道這一次臺南地震災害造成

水公司有史以來最嚴重的停水，停了 20 天，你知道吧？ 

主席：請經濟部鄧部長說明。 

鄧部長振中：主席、各位委員。我知道，停水最久的地區，我們陸續在修復。 

林委員俊憲：現在水是來了，不過也凸顯一些問題，你們應該要來解決，沒有地震災害的檢視，還

不知道臺南的自來水，原來在供應與設備上確實有很多需要改進的地方，因為相對落後。我現

在要確認的，後來在臺南水公司第六區管理處的同仁有提出幾項改善方案，其中包括智慧水網

，還有補做一些管線，包括臺南市東區、安平區，東區是臺南最高的，東區是配水池、一些水

管要加大、增加的，安平區也有，我要確認這些預算有沒有問題。 

主席：請台水公司阮董事長說明。 

阮董事長剛猛：主席、各位委員。沒有問題 

林委員俊憲：都會去做。 

阮董事長剛猛：短、中、長期我們會落實來執行，這些區域經過這一次地震以後，管線一定有破漏

的地方，我們會澈底檢視以後，列為重要的地區，一一把這些計畫澈底執行。 

林委員俊憲：大家關心漏水的問題與漏水率，我看水公司的報告，其實你們每一年都有相當的經費

，我認為主要是執行的問題，你們好像有錢也不會做，104 年度以前所編列的預算都沒有順利執

行完畢。臺南因為地震，所以水管受損一定最嚴重，未來的水管汰換各縣市怎麼分配？我認為

臺南應該列為災區，要優先去做。 

阮董事長剛猛：所以我剛才講，過去臺中市與南投漏水率滿低的，經過 921 以後漏水率提高了，這

一次臺南我們引以為鑑，漏水率一定會提高。過去臺南 6 區漏水率是模範生，現在經過這一次

災變以後，我們列為重點的檢漏、修漏、汰換管線的重大地區。 

林委員俊憲：現在臺南的漏水率有沒有提高？你可能還不曉得。 

阮董事長剛猛：之前都是在百分之八點多而已，百分之百點多、九點多相當好。 

林委員俊憲：現在漏水率是多少？ 

阮董事長剛猛：現在大概多了百分之零點零幾，增加了 6 萬噸的漏水。 

林委員俊憲：那是你這邊的計算，等到後面一期的水費帳單收到，恐怕就會有很多市民來反映他們


